
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0110/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg-

Münchfeld  

betreffend Bezirkssportanlage Mitte (CDU) 

hier: Kampfbahn Typ "B" 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Wann werden die ersten Planungen vorliegen? 

 

Antwort:  Bislang gibt es seitens der Verwaltung keine Erkenntnisse, wonach es eine 

Absicht gäbe im Jahr 2011 im Bereich der Bezirkssportanlage Mitte einen Sportplatz 

Kampfbahn „Typ B“ zu realisieren.  

 

 

2. Sind bereits Gespräche mit dem 1. FSV Mainz 05 und dem Postsportverein ge-

führt worden? 

 

Antwort:  

- Nein 
 

 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

 

Gez. Günter Beck 

Bürgermeister 


